

Bayerischer Start für den Meister

14.09.2018 10:49 von Johannes Oswald

Mit Haching und dem neuen Coach Jürgen Pfletschinger kommt eine interessante Mannschaft in die Jahnsporthalle. Ein junges Team, gespickt mit erfahrenen Spielern und ein altbekannter Taktikfuchs – Jürgen Pfletschinger war selbst über 10 Jahre Trainer in Grafing und kennt die Grafinger Jahnsporthalle nur zu gut. Er konnte hier viele Erfolge feiern, musste aber auch bittere Niederlagen hinnehmen. Grafings Manager Johannes Oswald freut sich auf das Wiedersehen: „Ich habe selbst noch unter Jürgen gespielt und auch einige aus dem jetzigen Team kennen Jürgen als Trainer. Für Emotionen ist sicher gesorgt und das Hachinger Team peilt nach eigener Aussage eine ambitionierte Platzierung in der oberen Tabellenhälfte an. Ich bin gespannt, es wird sicher ein spannendes Spiel.“

Die Grafinger gehen als Meister natürlich selbstbewusst und entschlossen in die Saison, der Kader hat nur kleine Änderungen zu verkraften und mit Benedikt Doranth, Michael Wehl und Jan Wenke konnten gleich drei erstligaerfahrene Spieler in die Bärenstadt gelockt werden. Alle drei freuen sich auf „ambitionierten Amateursport“ in einem tollen Team. Die Grafinger Fans wollen allen einen herzlichen Empfang bereiten und haben gute Erinnerungen an den Saisonauftakt im letzten Jahr.

Auch damals ging es gegen Unterhaching und der 3:1 Sieg war der Auftakt zu einer unglaublichen Saison. In der Folge wurde kein Heimspiel verloren und auch jetzt setzen die Grafinger auf ihre Heimstärke. „Natürlich wollen wir mit einem Sieg in die Saison starten. Wir haben unsere Fans vermisst und gehen alle topmotiviert in die Partie.“, freut sich Grafing Coach Alexander Hezareh auf den Saisonstart. Eine Woche drauf geht es dann nach Karlsruhe und am 29.09. kommt der absolute Ligafavorit und Vizemeister HEITEC Volleys Eltmann in die Jahnsporthalle.

Foto: Marc Geisler